

Kunjungan TK ABA Sukorejo Klaten Ke Mako Koramil Wedi, Ini Kata Bati Komsos

Agung widodo - KLATEN.PUBLIKJATENG.COM

Oct 29, 2024 - 14:18



Kunjungan TK ABA Sukorejo Klaten Ke Mako Koramil Wedi, Ini Kata Bati Komsos

Klaten – Sebanyak 129 siswa dari TK ABA Sukorejo didampingi oleh Kepala Sekolah Musriwatun, S.Pd, dan delapan orang gurunya, mengunjungi Mako Koramil 07/Wedi Kodim 0723/Klaten. Kegiatan ini bertujuan untuk mengenalkan lingkungan serta memberikan pelatihan kepada anak-anak. Selasa (29/10/2024).

Kunjungan ini diterima dengan hangat oleh Bati Komsos Peltu Hary Wahyudi bersama enam anggota Babinsa. Dalam kegiatan tersebut, di sela-sela kegiatannya Peltu Hary Wahyudi menyampaikan pentingnya pendidikan karakter bagi anak-anak.

“Pendidikan karakter sangatlah penting agar anak-anak dapat mencapai cita-cita yang tinggi dengan dasar karakter yang baik,” ujar Peltu Hary Wahyudi.

Dalam kunjungannya TK ABA Sukorejo, Peltu Hary berharap kunjungan ini dapat menumbuhkan kedekatan anak-anak dengan TNI dan memotivasi mereka untuk bercita-cita menjadi prajurit yang bertugas mulia menjaga keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI).

“Kami juga ingin menanamkan jiwa cinta tanah air dan semangat untuk membela bangsa,” tambahnya.

Sementara itu, Kepala Sekolah Musriwatun, S.Pd, mengucapkan terima kasih atas bimbingan dan sambutan hangat dari Koramil 07 Wedi. Kegiatan ini diharapkan dapat memberikan inspirasi bagi siswa untuk mengembangkan karakter dan kecintaan terhadap tanah air.

“Kami mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Koramil 07 Wedi atas bimbingan dan sambutan hangat yang telah diberikan kepada siswa kami. Kegiatan ini sangat berarti bagi anak-anak, dan kami berharap pengalaman ini dapat menginspirasi mereka untuk mengembangkan karakter yang baik serta menumbuhkan rasa cinta terhadap tanah air,” ungkap Musriwatun, S.Pd.

“Semoga, melalui pengenalan ini, siswa-siswi kami semakin termotivasi untuk mengenal dan mencintai bangsa dan negara kita,” harapnya.

Pada Kunjungan ini menjadi momen berharga bagi siswa TK ABA Sukorejo, memberikan mereka pengalaman langsung yang berharga tentang peran TNI dalam menjaga keamanan dan ketahanan bangsa. (Red)